
№ 質  問  者 備　考

1 .

① 一年間の市政運営の中での課題について
② 人員の重点配置や組織全体の業務と人員の適正化の工夫とは
③ 第２次定員適正化計画の見直しについて

2 .

① 飛騨市総合政策審議会の設置の背景は
② 構成員の選出について

3 .

① ビジョンの啓蒙について

4 .

① 現和光苑の建物のリノベーションについて

1 .

① スーパー少人数学級の成果をどう捉えるか
② 小学校5･6年生の英語の教科化の準備は

2 .

① 飛騨市として吉城高校とどう関っていくのか

1 .

① 危機とは、危機管理とは
② 危機管理監の組織上の位置づけは
③ 危機管理監、危機管理課の業務範囲は

2 .

① 衛星携帯電話の利用は

1 .

① 濃飛乗合自動車へ協力を依頼し深夜の交流バスを実現できないか

2 .

① 情報インフラ整備基本構想策定事業の具体的取り組みについて

1 .

① 桜はどの程度伐採するのか
② 今後、植樹の予定はあるのか
③ 二十五菩薩のお堂、絵天井が文化財的に価値があるのか調べられないか
④ 忠霊塔・気多公園の今後の整備と管理はどのようにしていくのか

2 .

① 防災士会を設立できないか。
② 防災士の受講者を増やせないか。
③ 防災士と連携して避難訓練や防災意識の啓蒙活動ができないか

1 .

① 飛騨神岡高校に「サイエンスコース」の新設を

2 .

① 直営保育園の収支の状況は
② 保育士の賃金改善について
③ 保育士の人材確保について

6

2

8日
（水）
午後

4 4

6

仲谷　丈吾

古川―神岡間深夜交流バスについて
8日
（水）
午後
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質     問     事     項

1 1 森　　　　要

障がい者グループホーム等整備事業について

飛騨市障がい児者支援ビジョンについて

質問者 １２名

3

2 澤 　　史朗

飛騨市のインターネット環境について

8日
（水）
午前

前川　文博 保育士の待遇改善について

德島　純次
8日
（水）
午後

飛騨市総合政策審議会の設置について

8日
（水）
午後

忠霊塔・気多公園の整備について

飛騨市内部組織の再編について

8日
（水）
午前

防災士について

孤立集落の通信確保について

5 5 井端　浩二

飛騨市教育振興基本計画の学校教育の推進について

魅力ある飛騨市の高校について

魅力ある地元高校づくり事業について

危機管理監、危機管理課について
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№ 質  問  者 備　考質     問     事     項

1 .

① 子どもの貧困実態について
② 貧困対策について
③ 相談窓口の連携について
④ 給付型奨学金の導入について
⑤ ひとり親家庭の就業支援について

2 .

① 広域化による県と市の役割について
② 保険料について
③ 基金の使途について
④ 一般会計からの繰入れについて
⑤ 特定健康診査のあり方について

1 .

① 市長就任１年の総括
② 新年度予算

2 .

① 運動に対する認識
② 積極的な推進

3 .

① 森づくりに取り組む考えは

1 .

① 戦略的な農業としてのブランド米栽培政策を
② 米の直接支払交付金廃止後の対策は
③ 生産調整廃止後の市の方針は
④ 人出不足（パート含む農業従事者）の解消を
⑤ 農業後継者の育成を

2 .

① 「起し太鼓の里を訪ねるみち」の整備は
② 史跡を利用した公園、トイレ、看板の整備を

1 .

① 富山県立山町と観光誘客で連携したら
② 2月台湾訪問による今後のインバウンド誘客と交流は
③ 飛騨市版「森林セラピー基地」の進捗とブルーベリーの利活用は
④ この秋「祭」をテーマに至学館大学の公開講座実施について
⑤ 地域資源である「雪」の売り込みを

2 .

①
飛騨市は通常、職員を処分する場合どのくらいの期間で調査をしている
のですか

② 何故、飛騨市の懲戒審議委員会のメンバーは部長以上なのですか

③
今後、懲戒審議委員会のメンバーに民間人や職員組合の委員長を入れて
も良いのでは

1 .

① 不妊・不育症治療費助成事業の今までの検証と問題点は
② この事業に年齢制限を設けていないのはなぜか
③ 夫婦別人格とみてそれぞれに助成すると解釈してよいのか
④ もっと広報に努めることも必要ではないか
⑤ 不妊治療等を行った方にその後どのようなケアをしているのか

2 .

① それぞれの役割、情報発信の考え方は
② 今後、行政と市民双方が情報を発信・受信する時代への考え方は
③ スマートフォン等を活用した市民レポート導入の考えは

3 .
① 地方分権改革の取り組みについての考え方は
② 地方が主役である提案募集に対応するために考えていることは
③ 内部統制に関する方針の策定等への対応はどのように考えているのか
④ 地方分権改革を定着させるために考えていることは何か

11 5 高原　邦子

不妊・不育症治療費助成事業について

9日
（木）
午後

「危機管理課」「秘書広報課」の新設をさらに活かす方法を考える

地方分権改革の取り組み方への考えを問う

9 3 中嶋　国則

農業振興について

9日
（木）
午後

9日
（木）
午前国民健康保険の広域化にむけて

市長就任１年の総括と新年度予算

2 森下　真次

こどもの貧困について

9日
（木）
午後

10 4 野村　勝憲

飛騨市の交流人口拡大の展開と取り組みについて

8

7 1

9日
（木）
午前

運動の積極的推進

飛騨市の懲戒処分審議会のあり方について

住田　清美

動物ウォッチングの森づくり

サイクリングロード（中部北陸自然歩道）の再整備について

2



№ 質  問  者 備　考質     問     事     項

1 .

1
① 解体後の敷地利用は
2

① 施設整備の考え方は
② 運動場の器具庫等の併設された施設整備は

3

2 .

1
① 出生から就労までの継続的な支援体制
② 医療機関の整備

2
① 新築される建物の施設規模と利用内容の充実はどうするのか
② NPO法人ピース、なかよしキッズ、ことばの教室の運営に変化があるのか
③ それどれの運営団体や利用者の要望は

3
① 希望者と事業所の調整は
② 今後の展望は

4
① 飛騨市、飛騨市内企業の障害者雇用の実態はどうなっているのか
② 特徴的な雇用形態があれば伺います

5
① 市では福祉サービスの一体化をどのように考えているのか
② 市民福祉部組織再編の効力と考え方は

6
① 具体的な進め方は

3 .

① ４９００万円の事業化でコースの整備ができるのか
② 安全確保に向けて、前回提案との違いは何か
③ 岐阜大学八嶋教授の現地調査はどう生かされるのか

山田生涯学習館解体について

9日
（木）
午後

障害者の雇用について

高齢者・子ども・障害者福祉相談窓口の一元化の展望は

農業と福祉の連携事業について

「障がい者自立支援施設　憩いの家」と「飛騨流葉牧場」の利用現況は

障がい者・障がい児福祉計画について

※時間の関係上、午後からの予定者が午前となる場合があります。

マウンテンバイク渓谷コースの実現に向けて

地域要望の回答は

解体後のグランド整備方針

山田地域福祉センターの建物有効利活用と管理について

障害者・障害児福祉計画について

山田旧校舎解体後の施設整備事業について

12 6 洞口　和彦
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